Los conocimientos que exigira el Tribunal calificador seran:

Poseer la aptitud intelectual proporcionada a la naturaleza

Poseer la aptitud intelectual proporcionada a la naturaleza del cargo, y en todo caso saber leer y escribir y las cuatro reglas elementales de la Aritmética.

Medición y distinción de materiales, obras de tierra, de fabrica y pavimentos en sus distintas fases, interpretación de planos sencillos, replanteos, ejecución y mediciones, manejo v empleo de máquinas y elementos necesarios para el trabajo, arbolado, señalización, recuentos de tráfico y Reglamento de la Policía y Conservación de Carreteras.

En lo no previsto expresamente en esta convocatoria regira el Reglamento General de Camineros del Estado, de 13 de julio de 1961; el Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los organismos y servicios dependientes del Ministerio de Opras Públicas, de 16 de julio de 1959, y el Decreto sobre Oposiciones y Concursos de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957.

Albacete, 25 de enero de 1966.—El Ingeniero Jefe.—328-E.

MINISTERIO EDUCACION NACIONAL DE

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor ad-junto de «Psiquiatria» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar rinalizado el piazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición que habrá de proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Psiquiatría», vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad de Barcelona, convocado por Orden ministerial de 26 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de noviembre), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Juan Coderch de Sans.

Barcelona, 13 de enero de 1966.—El Secretario general, accidental, E. Huertas.—Visto bueno: El Rector, F. García-Valdecasas

casas

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjun-tos que se indican de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 10 de noviembre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 26) para proveer las plazas de Profesores adjuntos que a continuación se indican, vacantes en la Facultad de Ciencias de esta Universidad:

Física teórica y experimental, primero y segundo.—Doña Pilar Tárrega Tornero.
Física teórica y experimental, tercero y cuarto.—Don Ricardo Díez González.
Electricidad y Magnetismo.—Don Fernando Calvo Canales. Física Matemática.—Don Ramón Pascual de Sans Matemáticas generales.—Don Vicente Puertas Bonilla y don Vicente Alberó Sanchís.

No ha habido ningún aspirante excluído. Valencia, 12 de enero de 1966.—El Secretario general, M. Gitrama.—Visto bueno: El Rector, J. Corts.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Projesor adjunto de «Hidrologia mé-dica» de dicha Facultad.

Se pone en conocimiento de los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Hidrología médica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid que los ejercicos de la misma darán comienzo el día 25 de febrero próximo, a las diez de la mañana, en el Departamento de Farmacología de dicha Facultad.

Madrid, 11 de enero de 1966.—El Vicedecano, J. Botella

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología y Terapéutica general» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacologia y Terapéutica general», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid para el día 28 de febrero de 1966, a las dieciocho horas, en el Departamento de Farmacología de la Facultad expresada la Facultad expresada.

El cuestionario para el primer ejercicio será entregado a los señores opositores quince días antes en la Secretaría de la Facultad de Medicina.

Valladolid, 11 de enero de 1966.-El Presidente, E. Romo.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una plaza de Médico interno de «Patologia Qui-rúrgica, 3.º», de la Facultad de Medicina de Va-lladolid por la que se convoca a los opositores.

Los señores solicitantes para la plaza de Médico interno de «Patología Quirúrgica, 3.º», quedan convocados para hacer su presentación el día 22 de febrero próximo, a las siete de la tarde, en el anfiteatro número 1 de esta Facultad de Medicina para dar comienzo el concurso-oposición.

Valladolid, 12 de enero de 1966.-El Presidente, José María Beltrán de Heredia.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una plaza de Médico interno de «Patología Mé-dica, 1.º» de la Facultad de Medicina de Valla-dolid por la que se convoca a los opositores.

Los señores solicitantes para la plaza de Médico interno de «Patología Médica, 1.º», quedan convocados para hacer su presentación el día 24 de febrero próximo, a las siete de la tarde, en el anfiteatro número 2 de esta Facultad de Medicina para dar comienzo el concurso-oposición.

Valladolid, 12 de enero de 1966.-El Presidente, Miguel Sebastián.

> RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Química inorgá-nica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo por la que se convoca al opositor ad-

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Química inorgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo, se convoca al opositor admitido al mismo para el día 28 de febrero próximo, a las diecisiete horas, en la Sala de Juntas de dicha Facultad.

El programa estará a disposición del aspirante con quince días hábiles de anticipación al comienzo de los ejercicios.

Oviedo, 15 de enero de 1966.—El Presidente, José Virgili Vinadé

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural por la que se transcribe relación de aspirantes admitidas al concurso-oposición restringido para proveer plazas de Taquimecanógrafas de segunda en este Servicio.

En cumplimiento de lo dispuesto en la condición cuarta de la convocatoria de fecha 27 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 291, de fecha 6 de diciembre del mismo año), para la provisión de plazas vacantes de Taquimecanógrafas de segunda en el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y Ordenación Rural, se hace pública la lista de aspirantes admittdes al concentración recursos expecición retrigidad de acuardo con tes admitidas al concurso-oposición restringido, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957, por el que